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１ 通学路の安全対策について 

 

  (１) 小中学校の通学路での事故が発生しているが、市として通学路の安全確保をど

のように考えているか。 

 

  (２) 現在、通学路において市が把握している危険箇所は何か所あるか。 

 

 (３) 通学路においては、交通指導員としてボランティアの方々が子ども達の誘導等

対応してくれているが、高齢化もあり指導員が減少しているのが実情である。本

市職員の協力は考えられないか。 

  

 

 

 

２ 鳥獣被害対策について 

 

 (１) 本市にある国の施設・敷地において、市民に対する鳥獣被害が発生した事例を

示されたい。 

 

 (２) 鳥獣被害の発生している大隅の近隣市町と共同で、鳥獣被害の問題解決策とし

て、駆除個体の買い上げ金の上乗せ補助や高齢化の進む猟友会の活動支援、新規

狩猟免許取得、狩猟用銃器・わな等への大幅な助成・補助を求めて国に要望する

考えはないか。 

 

(３） 鳥獣被害については市議会でも再三取り上げられ、被害地域の市民からの苦情

・相談も多くある。鳥獣被害という本市の大きな課題の解決に向けて市長の意気

込みを示されたい。 


